
Bürgerfragestunde im Gemeinderat 
Zwei Themen wurden bei der Bürgerfragestunde in der ersten Sitzung des Gemeinderates 
am 14. Januar zur Sprache gebracht.  
 
Erich Xander aus Eibensbach mahnte den schlechten Zustand des Straßen- und Feldweg-
Stückes in Verlängerung der Blankenhornstraße an und forderte Verbesserungen ein. 
Bürgermeister Dieterich erklärte dazu, man kenne den Straßenzustand. „Wir haben ein 
großes Programm in diesem Jahr vor.“ Die Stadtverwaltung werde sich bei einer 
gesonderten Rundfahrt mit der Straßen- und Feldwegreparatur beschäftigen und danach 
Prioritäten setzen. 
 
Eberhard Frank bedankte sich für die weihnachtliche Aufmerksamkeit der Stadt, die er zum 
ersten Mal nach Erreichen der persönlichen Altersgrenze erhalten hat.  
 
Die Stadtverwaltung stellt jedes Jahr vor Weihnachten kleine Geschenke an die 
Einwohnerinnen und Einwohner zu, die das 70. Lebensjahr vollendet haben. „Solange wir 
das finanziell können, machen wir es gerne“ freute sich Bürgermeister Dieterich über das 
Lob. 


